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　愛知県への陳情は 11月 17 日 ( 火 ) に実施し、愛知県議会の
神戸洋美議長へ署名を提出し、その後、透析患者の現状、新型コ
ロナウイルスが透析環境に与える影響他、県単事業における医療
費助成制度の維持継続、災害対策、就労支援等他の陳情項目につ
いて話し合い、要望しました。
　名古屋市への陳情は 11月 12 日 ( 木 ) に例年どおり、名古屋
市役所本庁舎の健康福祉局会議室で山田俊彦名古屋市健康福祉局
長に陳情書・署名を提出しました。事前に腎友会側から陳情書
の内容を提出し、11月 2日に名古屋市側から回答書をいただき
ましたので、名古屋市腎友会・愛腎協名古屋
本部と名古屋市健康福祉局（局長を含む 4名）
と各陳情項目について話し合い、そして「新
型コロナウイルス」の対策についても意見交
換をさせて頂きました。
　今回の陳情活動は新型コロナ対策の為、3密
を避ける配慮で、例年よりも少ないメンバー
で陳情を行いました。

本年度も会員・患者の皆様のご協力で集まった
署名と陳情書を提出しました。

患者の、患者による、患者のための愛腎協
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愛知県・名古屋市へ陳情を実施しました。

第２回女性部会議が行われました。
　11月22日(日)午前、愛知県白壁庁舎5F県会議室にて、
第 2回の女性部会議が行われました。
　第 1部は、女性部に参加されている会員の方で腎移植
を経験され、その腎臓の提供をされた家族の方にも参加
して頂き、提供者側からの体験談をお聞きしました。
　第 2部は、昨年も好評だった来年の干支をモチーフに
した「ちぎり絵体験」が行われ、いつも女性部を応援し

山田局長へ陳情書を渡し記念撮影

★ ★
陳情先
愛知県 4,679 枚 25,714 筆

1,138 枚 6,031 筆
6,326,714 円

名古屋市

署名枚数 署名筆数 募金総額

神戸洋美議長に陳情書
を渡す奥村会長

女性部ちぎり絵作業風景

次のページに続きます
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★ 11月 7日 ( 土 )：全腎協相談員研修会 (リモート参加・愛腎協事務局 )
★ 11月 10日 ( 火 )：11月度業務執行部会議 (白壁庁舎 5F県会議室 )
★ 11月 29日 ( 日 )：第３回組織強化委員会・第３回広報委員会
　　　　　　　　　　(名古屋市市政資料館 2F第 3集会室 )
★ 12月 6日 ( 日 )：第 6回西三河本部会議 (安城市総合福祉センター )

◎ 12月 8日 ( 火 )：12月度業務執行部会議 (名古屋市市政資料館 2F第 1集会室 )
◎12月13日(日)：第8回50周年記念事業実行員会(名古屋市市政資料館2F第3集会室)
◎ 12月 13日 ( 日 )：第 4回広報委員会 (名古屋市市政資料館 2F第 5集会室 )
◆ 12月 19日 ( 土 ) ～ 12月 20日 ( 日 )：
　事務局の入る建物が全館停電の為、電話やFAXがつながりませんのであらかじめご了承ください。
★事務局年末年始休業：12月 28日 ( 月 ) ～ 1月 4日 ( 月 )

今後の活動予定

国会請願署名にご協力をお願いいたします

インフルエンザ予防接種を受けましょう
　寒さがましてくる季節になりました。今年もインフルエンザには十分に注意し
て予防接種を行い、備えていきましょう。

て下さる元参議院議員の薬師寺道代さんも参加しての「ちぎり絵体験会」を行い、
楽しくも充実した会になりました。

　今年度も「腎疾患総合対策の早期確立を要望する」国会請願署名・募金活動を実
施いたしますのでご協力の程よろしくお願い申しあげます。
　毎年の署名・募金活動の取り組みが大変なご負担となっていることに加え、コロ
ナ禍にある中で一層、署名活動が難しい状況にあると思います。私たちの医療 ･福
祉を後退させないため、より推進させるためにも「腎疾患総合対策の早期確立」の
要望活動を継続することは重要ですが、新型コロナウイルス感染症対策を優先し慎
重な行動を心がけてくださいますようお願いいたします。

その他の活動報告

前のページの続きです


